

アーティストックス通信

No.7 「チャレンジスピリット」号



「第7回しずおかふるさとCM大賞入選!!」

このたび、当社の社員の竹下環奈(たけしたかな)が「第7回しずおかふるさとCM大賞」の一般の部で、ふるさと発見賞を受賞しました!(パチパチーッ!) 一般の部ではふるさと発見賞しかありませんので、事実上の大賞のようなものです。(一般の部と自治体が出品する行政の部です)

竹下は、もともとと事務職として昨年パートで入社した社員です。でも、非常に多彩な人で、いまではWebコンサルディング事業の中心のWebデザイナーとして活躍してくれています。

彼女の活躍は仕事だけにとどまりません。走らせれば駅伝の長泉町代表チームに選ばれちゃうし、自転車に乗せれば夫婦で新婚旅行でテント担いで四国1周しちゃうし、歩かせれば乳母

トッププロからフォルクローレが習える!

私(長岡)は、フォルクローレという民族音楽をやっています(詳しくは欄外下の「ミルカミルカ」のページ参照)。裾野の居酒屋一心で、日本のトッププロMAYAYAの岡田浩安さんが教室を始めました。かなり安価で初心者から教えてくれます。私も通っています。よかったら一緒にどうですか?余談ですが、イケメンです(笑)



ふるさと発見賞 竹下環奈「満腹!長泉町の恵」

車押して50キロウォーク完歩しちゃおう。もう、とにかくマイッタって感じで、いろんな意味でスバラシイのです。

一般の部とはいえ、「行政じゃない」という意味で、他のエントリーは、ケーブルテレビが社運を賭けて出品している

わ、大学の研究室が1年かけて作ってやるわ、専門機材を使ったそうたる作品ばかり。「画質での勝負はせず、切り絵で作ったアニメーションをテンポ良く流して『あれ?』と思わせる展開にした」「その地域に住んでいる人でしか表現出来ないコンテンツを用いて自

分の住んでいる地域に対しての愛着を表現した”(竹下談)。ほかの作品とは切り口を変えての勝負したとのことです。

今回は腕試しのつもりで応募したら入選してしまったそう(笑) しかし、こうやっていろんな事にチャレンジしていくのが素晴らしいですね!もともと人は、上昇志向があります。「楽器が上手に弾けるようになりたい」「仕事は何でもできるようになりたい」「みんなから凄いと賞賛されたい」そう思うのが本来の姿です。何でもチャレンジしていくことが、人生を面白くしていくコツなのかもしれませんね。彼女を見てみると、そんなふうに思えてきます。

余談ですが、彼女がお腹が大きいのは、長岡と違って食べ過ぎたからではなく、3月に第2子出産予定だからです。オメデトウ!

興水酒店様ホームページ始動!

当社で作らせていただいた興水(こしみず)酒店様のHP(ホームページ) <http://homepage3.nifty.com/koshinizu-s/> が本格始動しました!



興水さんと私長岡は、ある勉強会で一緒に学ぶ仲間です。人のために率先して損を引き受けられる男気のあ

約300種類をそろえており、毎月おこなわれている「ワインダフル」は、ワインの試飲・勉強会というよりは、おいしい料理とワインが楽しめるカジュアルな食事会の雰囲気です(女性ひとりでも参加しやすいです(HPに写真あり)。興水さんの人柄もあって、参加者が仲間を呼び、毎回楽しくとり行われています。日程も毎月HPに出ていますので問い合わせみてください。また、マラソンも好きで、サロマ湖100キロマラソンも完走してしまっ



3月イベント・活動予定
8(日)Eそうじの会
沼津市原・イーロード様
14・15(土) 静岡経営塾 藤枝・オリジン・コーポレーション様
21(土)山中湖建設的な生き方を学ぶ会 安心サービス様
26(木)沼津建設的な生き方を学ぶ会 沼津市原地区センター
沼津市原地区センター
沼津市原地区センター
沼津市民文化センター

この通信は、長岡善章または(株)アーティスティックスの社員がご縁をいただいた方々にお送りさせていただきます。通信が不要、送り先が違うなどございましたら、お手数ですが、下記までご連絡ください。

おもしろさ

いともなさを世を

おもしろく

住みなすものは心なりけり

高杉晋作（たかすぎ しんさく、天保10年8月20日（1839年9月27日）・慶応3年4月14日（1867年5月17日））は、日本の武士・長州藩士。幕末の長州藩の尊王倒幕志士として活躍。奇兵隊など諸隊を創設し、幕末長州藩を倒幕に方向付けた。

（フリー百科事典『ウィキペディア（Wikipedia）』より抜粋引用）